

# 4 | Metropolis

IDN/ANTARA

## DPRD DKI Kritik Perubahan Nama Halte Transjakarta Tanpa Sosialisasi

JAKARTA (IM) - Perubahan nama halte Transjakarta menuai kritik dari masyarakat karena tanpa sosialisasi. DPRD DKI Jakarta minta PT Transjakarta merespons keluhan masyarakat tersebut dengan baik.

Anggota Komisi B DPRD DKI Jakarta, Muhammad Taufik Zoelkifi menyalahkan kurangnya komunikasi antara pihak TJ dengan penumpang. "Perubahan nama halte tanpa sosialisasi kepada pelanggan itu saya memang menyalahkan kenapa komunikasi antara PT. TJ dan penumpang nggak bagus. Pelanggan jadi dirugikan karena mereka jadi nggak tau mau ke mana atau gimana, kenapanya," kata dia kepada awak media, Senin (15/1).

Ia meminta manajemen TJ untuk merespons keluhan pengguna itu dengan baik. Respons baik terhadap keluhan pengguna itu merupakan salah satu bukti kualitasnya pelayanan. "Jadi ini keluhan yang harusnya segera ditanggapi. Misal-

nya dengan memberi sosialisasi kepada masyarakat dengan baik," kata dia.

Dia menambahkan, sosialisasi langsung kepada masyarakat juga bisa dilakukan dengan melibatkan anggota DPRD DKI Jakarta. Menurut politisi PKS itu, sosialisasi dengan melibatkan anggota DPRD DKI Jakarta akan langsung menyentuh masyarakat di permukiman warga.

"Bisa juga disampaikan lewat 106 anggota DPRD yang melakukan reses. Apalagi mereka langsung masuk ke kampung-kampung. Efektif untuk memberikan sosialisasi," kata dia.

Sebelumnya, sejumlah Halte Bus TJ mengalami perubahan nama dan dikeluhkan penggunanya. Di antaranya Halte Tirayasa di Petogogan berganti menjadi Halte Pasar Santa, Halte Tendean berubah menjadi Halte Tegal Mampang, Halte Sarinah menjadi Halte MH Thamrin, Halte S Parman Podomoro City menjadi Halte Tanjung Duren. ● yan



### PASAR SEMBAKO MURAH DI JAKARTA TIMUR

Petugas Satpol PP (kiri) menggunakan pengeras suara untuk mengatur antrean warga saat digelarnya pasar sembako murah di Kel. Duren Sawit, Jaktim, Senin (15/1). Pada kegiatan itu, Pemprov DKI Jakarta menyediakan 500 paket sembako sebagai upaya membantu masyarakat dalam mendapatkan bahan kebutuhan pokok dengan harga lebih rendah.

## Rute Bus JR Connexion Bakal Ditambah dari 117 Permukiman Bodetabek

Penambahan rute JR Connexion merupakan bagian dari strategi untuk mendorong masyarakat berpindah dari kendaraan pribadi ke transportasi massal. "Ini merupakan salah satu upaya pemerintah dalam mencapai target 60 persen moda share penggunaan angkutan umum massal di tahun 2029, sesuai yang diamanatkan dalam Rencana Induk Transportasi Jabodetabek (RITJ)," ucap Suharto.

JAKARTA (IM) - Badan Pengelola Transportasi Jabodetabek (BPTJ) Kementerian Perhubungan (Kemenhub) menargetkan akan menambah rute Bus Jabodetabek Residence Connexion (JRC) di 117 permukiman di sekitar Bogor, Depok, Tangerang, dan Bekasi (Bodetabek).

Penambahan rute akan dilakukan secara bertahap

mulai 2024 hingga 2026.

Plt Kepala BPTJ, Suharto menjelaskan penambahan rute JR Connexion merupakan bagian dari strategi untuk mendorong masyarakat berpindah dari kendaraan pribadi ke transportasi massal. "Ini merupakan salah satu upaya pemerintah dalam mencapai target 60 persen moda share penggunaan ang-

kutan umum massal di tahun 2029, sesuai yang diamanatkan dalam Rencana Induk Transportasi Jabodetabek (RITJ)," ucap Suharto melalui keterangan yang diterima di Jakarta, Senin (15/1).

Ia menyebutkan sejak diluncurkan pada 2017 oleh BPTJ, JR Connexion telah melayani 23 permukiman di kawasan Bodetabek, di antaranya Kota Wisata, Legenda Wisata, dan Sentul City di Kabupaten Bogor serta Grand Wisata di Bekasi.

"Pada tahun 2024 ini, kami bersama dengan sejumlah operator akan merumuskan dan berupaya menambah rute pelayanan JR Connexion di 40 permukiman. Kemudian pada tahun 2025 di 40 permukiman dan pada tahun 2026 di 37 permukiman," ujarnya. Lebih lanjut, kata dia, berdasarkan data Badan Pengelola Tabungan Perumahan Rakyat (BP Tapera) terdapat sebanyak 2.010 permukiman

di kawasan Jabodetabek.

"Dari data tersebut, telah dipilih sebanyak 117 permukiman di kawasan Bodetabek yang belum mendapatkan layanan JR Connexion. Beberapa di antaranya perumahan Morizen dan Kota Harapan Indah di Bekasi serta Discovery Bintaro Jaya dan Alam Sutera di Tangerang," tuturnya.

Nantinya, JR Connexion tersebut akan melayani destinasi yang dianggap menjadi tujuan terbesar di Jakarta, yakni Gambir, Menteng, Ta-

nah Abang, Senen, dan Sawah Besar. JR Connexion merupakan layanan bus untuk memfasilitasi warga di sekitar permukiman penyangga ibu kota menuju pusat kegiatan bisnis (CBD) di Jakarta dan sekitarnya.

Kelebihan JR Connexion dibandingkan bus reguler seperti jadwal yang pasti dan tempat pemberhentian hanya di maksimal tiga titik sehingga waktu tempuh menjadi lebih pendek. Selain itu, sistem pembayarannya juga bisa dilakukan secara cashless. ● yan

## 11.587 UKM di Jakarta Sudah Kantongi Sertifikat Halal

JAKARTA (IM) - Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan UKM (PPKUKM) DKI Jakarta mencatat, hingga saat ini, sudah ada 11.587 usaha kecil dan menengah (UKM) di ibu kota yang memiliki sertifikat halal.

"Hingga 2023 Pemprov DKI melalui Dinas PPKUKM telah memfasilitasi sebanyak 11.587 UKM untuk mendapatkan sertifikat halal," ujar Agung saat dihubungi, Senin (15/1).

Ia mengatakan pihaknya terus mendorong pemilikan sertifikat halal bagi UKM di Jakarta khususnya bagi UKM hasil binaan program Jakpreneur. Dinas PPKUKM pun berkola-

borasi dengan berbagai pihak antara lain dengan BUMN dan Bank Indonesia Perwakilan DKI Jakarta untuk mempercepat program tersebut.

"Kami juga bekerja sama dengan pemerintah pusat juga seperti Kementerian Perindustrian, dan juga Kementerian Agama melalui Badan Penyelenggara Jaminan Produk Halal," jelasnya.

Sediniya, angka UKM di Jakarta yang telah bersertifikasi halal masih sangat kecil. Pasalnya, di ibu kota, terdapat lebih dari 300 ribu UKM. Dari total itu, 180 ribu bergerak di bidang kuliner atau makanan dan minuman. ● yan

## LRT Jabodebek Perpanjang Waktu Operasi Sampai Pukul 22.55 WIB

JAKARTA (IM) - PT KAI (Persero) melakukan penyesuaian pola operasional LRT Jakarta, Bogor, Depok, Bekasi (Jabodebek) dengan memperpanjang waktu layanan operasi hingga pukul 22.55 WIB.

Manager Public Relations LRT Jabodebek, Mahendro Trang Bawono mengatakan penyesuaian ini akan diterapkan pada 16 - 31 Januari 2024. Penyesuaian ini dilakukan untuk mengakomodir kebutuhan pengguna LRT Jabodebek.

"Penambahan waktu layanan operasi ini menjawab banyaknya permintaan dari para pengguna yang menginginkan waktu layanan LRT Jabodebek diperpanjang," ungkap Mahendro di Jakarta, Senin (15/1).

Selain itu, tambahannya, dengan perpanjangan waktu layanan operasi ini juga diharapkan dapat meningkatkan animo dan jumlah pengguna LRT Jabodebek. Dengan penyesuaian ini, terdapat perubahan jadwal keberangkatan pertama LRT Jabodebek dari Stasiun Jatimulya menjadi pukul 05.22 WIB, dan keberangkatan dari Stasiun Harjamukti menjadi pukul 05.30 WIB. Lakukan Perbaikan

PT KAI (Persero) melakukan perbaikan serta mengupayakan normalisasi perjalanan Kereta Api Ringan atau Lintas Raya Terpadu (LRT) Jabodebek setelah terjadi gangguan di Stasiun Halim yang mengakibatkan LRT Jabodebek TS 13 tidak bisa melanjutkan perjalanan pada Senin pagi.

"Saat ini sudah dilakukan perbaikan atas kendala tersebut, dan kami sedang berupaya menormalisasi kembali perjalanan LRT," kata Manajer Public Relations LRT Jabodebek, Mahendro Trang Bawono dalam keterangannya.

Mahendro mengatakan saat ini rangkaian kereta yang terdampak dari gangguan tersebut yakni TS 13 sudah bisa kembali melanjutkan perjalanan dan berangsur normal.

Pihaknya juga menyampaikan permohonan maaf atas ketidaknyamanan yang ditimbulkan dari gangguan tersebut.

"Kami memohon maaf atas ketidaknyamanan dari gangguan tersebut. Saat ini kondisi TS 13 sudah kembali melanjutkan perjalanan," ucap Mahendro. ● yan



### KERAJINAN DARI LIMBAH PLASTIK

Pekerja menyelesaikan pembuatan kerajinan bunga dari sampah plastik di Waduk Setu, Cipayung, Jakarta, Senin (15/1). Unit Pengelola Sampah Badan Air Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta memanfaatkan limbah sampah plastik dari bank sampah menjadi kerajinan bunga buatan.

## Tekan Inflasi, 3 Masjid di Jaktim Jadi Tempat Budi Daya Cabai

JAKARTA (IM) - Sebanyak tiga masjid di Jakarta Timur dijadikan tempat untuk budi daya cabai. Dilansir dari situs resmi Pemerintah Kota Jakarta Timur, Senin (15/1), kegiatan dilakukan untuk membantu menekan inflasi. "Cabai merupakan komoditas pangan yang bisa membuat inflasi. Karena harga

cabai naik, kami buat program penanaman cabai di rumah ibadah," kata Wali Kota Jakarta Timur, M Anwar dalam keterangannya.

Masjid pertama yang ditanami cabai adalah Masjid Al Bashor di wilayah RW 03 Kelurahan Dukuh, Kramatjati, Jumat (5/1). Sebanyak 200 tanaman cabai ditanam

di halaman masjid usai Anwar dan jajarannya melakukan safari Jumat di masjid tersebut.

Menurut dia, cabai tidak perlu ditanam di area yang luas. Halaman Masjid Al Bashor yang sempit pun bisa dimanfaatkan. "Walaupun halamannya sempit, tidak menjadi alasan tidak bisa menanam. Menanam bisa

menggunakan polybag, wadah tanah di dalam karung," papar Anwar.

Masjid kedua yang halamannya turut dimanfaatkan untuk menanam cabai adalah Masjid Al-Fida di Kompleks Angkasa Lanud Halim Perdanakusuma, Makasar, Selasa (12/1). Di masjid tersebut, sebanyak 200 pohon cabai rawit ditanam di lahan seluas 500 meter persegi.

Perwakilan DKM Masjid Al-Fida, Sigit, mengaku senang dengan adanya penanaman cabai itu. Sigit menilai, keberadaan tanaman cabai sangat penting sebagai pemenuhan pangan. "Kami bersyukur lahan ini ditanami cabai, sehingga pemenuhan pangan dapat tercukupi. Kami akan terus gaungkan kepada masyarakat juga

nantinya dalam menggiatkan pemanfaatan perkarangan hijau," Sigit berujar. Lalu, masjid ketiga yang ditanami cabai adalah Masjid Al-Ihsan di Cipinang, Pulogadung, Jumat (12/1). Sebanyak 200 tanaman cabai dibudidayakan di halaman masjid untuk meningkatkan perekonomian warga di lingkungan sekitar masjid. Targetnya, menjelang bulan puasa, cabai sudah bisa dipanen bersama. Hasil panen akan dijual dengan harga murah kepada warga kurang mampu. Sebab, ada kemungkinan harga cabai meroket pada bulan Ramadhan.

Anwar menyebutkan, cabai dijual dengan harga lebih murah dibandingkan di pasar umum karena beban warga ketika harga cabai meningkat. ● yan

**PENGUMUMAN**  
Guna memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini:  
PT Prasoindo Prima Gemilang, berkedudukan di Kota Jakarta Timur, DKI Jakarta ("Perseroan"), mengumumkan sehubungan dengan rencana perubahan pemegang Saham Perseroan dan oleh karenanya mengakibatkan adanya perubahan pengendalian dalam Perseroan dan disertai dengan adanya perubahan Direksi dan Komisaris Perseroan.  
Bagi kreditur atau pihak-pihak yang berkepentingan lainnya yang berkeberatan atas rencana Pengambilalihan tersebut dapat mengajukan keberataannya secara tertulis selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan.  
Jakarta, 16 Januari 2024  
Direksi  
PT Prasoindo Prima Gemilang

**PENGUMUMAN**  
**PENURUNAN MODAL**  
**PT. CESIRA AGUNG INDONESIA**  
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, PT. CESIRA AGUNG INDONESIA berkedudukan di Jakarta Utara, memutuskan untuk melakukan penurunan Modal Ditempatkan dan Modal Disetor Perseroan dari semula Rp.5.200.000.000,- menjadi Rp.50.650.000.000,- Pihak yang berkepentingan dapat mengajukan keberatan dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari setelah tanggal pengumuman ini ke kantor Perseroan dan Dir.Jend. AHU Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia.  
Jakarta, 16 Januari 2024.  
DIREKSI  
PT. CESIRA AGUNG INDONESIA

**PENGUMUMAN**  
**PENURUNAN MODAL**  
**PT. ELHA MAJU BERSAMA**  
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, PT. ELHA MAJU BERSAMA berkedudukan di Jakarta Utara, memutuskan untuk melakukan penurunan Modal Ditempatkan dan Modal Disetor Perseroan dari semula Rp. 5.000.000.000,- menjadi Rp. 4.000.000.000,- dan penurunan Modal Ditempatkan dan Modal Disetor Perseroan dari semula Rp. 1.500.000.000,- menjadi Rp.1.000.000.000,- Pihak yang berkepentingan dapat mengajukan keberatan dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari setelah tanggal pengumuman ini ke kantor Perseroan dan Dir.Jend. AHU Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia.  
Jakarta, 16 Januari 2024.  
DIREKSI  
PT. ELHA MAJU BERSAMA

**PENGUMUMAN**  
**PENURUNAN MODAL**  
**PT. INDO TRAKTAMA CEMERLANG**  
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, PT. INDO TRAKTAMA CEMERLANG berkedudukan di Jakarta Utara, memutuskan untuk melakukan penurunan Modal Dasar Perseroan dari semula Rp. 3.898.800.000,- menjadi Rp. 2.899.800.000,- dan penurunan Modal Ditempatkan dan Modal Disetor Perseroan dari semula Rp. 3.898.800.000,- menjadi Rp. 2.899.800.000,- Pihak yang berkepentingan dapat mengajukan keberatan dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari setelah tanggal pengumuman ini ke kantor Perseroan dan Dir.Jend. AHU Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia.  
Jakarta, 16 Januari 2024.  
DIREKSI  
PT. INDO TRAKTAMA CEMERLANG

**PENGUMUMAN**  
**PENURUNAN MODAL**  
**PT. ROWEN MAJU MAKMUR**  
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, PT. ROWEN MAJU MAKMUR berkedudukan di Jakarta Utara, memutuskan untuk melakukan penurunan Modal Dasar Perseroan dari semula Rp.4.000.000.000,- menjadi Rp.2.400.000.000,- dan penurunan Modal Ditempatkan dan Modal Disetor Perseroan dari semula Rp. 1.000.000.000,- menjadi Rp.600.000.000,- Pihak yang berkepentingan dapat mengajukan keberatan dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari setelah tanggal pengumuman ini ke kantor Perseroan dan Dir.Jend. AHU Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia.  
Jakarta, 16 Januari 2024.  
DIREKSI  
PT. ROWEN MAJU MAKMUR